

まちの話題

Izumiotsu Town Topics



泉大津で起こった
さまざまなできごとやイベントを、
写真とともににお届けします。



【2月18日～21日・泉大津市役所】

才 泉大津市中学生国際交流事業 ーストラリアの学校と姉妹校提携

ノースジローンセカンダリーカレッジ(NGSC)の教員3人が、事前視察と姉妹校提携のため本市を訪問しました。NGSCは中高一貫校ということで、市内3中学校および泉大津高等学校と姉妹校の提携を結びました。



【2月13日・泉穴師神社】

穴 師小学校3年生が泉穴師神社を見学

穴師小学校では、総合学習として地域との関わりについて調べ学んでいます。宮司さんから神社の歴史や社、社殿の説明と台風被害の現状などを聞き、また本殿の華麗な彫刻や台風第21号で倒れたクスノキの大木などを観察しました。



【2月16日・助松地蔵堂・助松村境石造物群】

助 ふるさと文化遺産をみどりの広場に 松村境石造物群が整備されました

「助松村境石造物群」が、「緑の一里塚」として整備されたことを記念し、道標の除幕式が行われました。助松村境石造物群は江戸時代に建てられた石碑が5基存在し、紀州街道を往来した巡礼者と深い関係がある場所です。



【3月3日・北公民館】

多 子どもも大人も学び楽しんだ 多彩なまつりの催し

北公民館で絵本の読み聞かせ、防災の勉強、子供用品取り換えっこなど様々なイベントが行われました。防災に関するボランティアの話や、楽しい絵本の読み聞かせなどに熱心に耳を傾け楽しんでいました。



【2月20日・泉大津市役所】

清 昨年の台風第21号を振り返り 掃業務担当者合同研修会を開催

市内でごみ収集を行っている現場作業員を対象に、研修会を開催しました。昨年の台風第21号を振り返り、災害時の動きの再確認と、今後起こりうる災害を想定した対策として災害廃棄物収集運搬計画の策定を行いました。



【2月24日・総合体育館】

泉 地域人材が提供するスポーツイベント 大津ギネスに挑戦！

総合型地域スポーツクラブOZUスプによるスポーツイベントが開催され、バランスを楽しむスラックラインやボルダリングなどOZUスプが設定する泉大津市版のギネス種目に子どもたちは目を輝かせ、楽しみつつも必死に汗を流していました。

災害時などに、防災無線の内容が聞き取れな
かった場合、電話で聞き取ることができます。
みんなでやろう、くんねんを！

編集 / 発行

